

Monsieur Muscle



Aline Neuhauser



C'était un athlète de haut niveau. Un jour, dans un village africain, voulant impressionner les habitants, il gonfla ses biceps et prit des poses avantageuses, comme il le faisait d'habitude.

« Et à quoi sert toute votre force ? » demanda le chef du village.

« Mais... à faire des démonstrations ! À gagner des médailles ! » expliqua fièrement l'athlète.

« Quel gâchis ! » soupira le vieux chef en secouant la tête.

Nous disposons, non de gros muscles – du moins pour la plupart d'entre nous – mais d'une armure spirituelle complète. « Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu », nous recommande la Bible dans [Éphésiens 6.11](#). Est-ce afin d'exhiber notre belle armure, de clamer

notre supériorité, d'éblouir notre entourage ? Évidemment non, mais c'est « afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable ».

Nous avons un combat à mener. Notre ennemi est sournois et implacable. « C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté... » précise [Éphésiens 6.13](#).

Comme le disait le grand évangéliste Donald Gee : « le Maître de la moisson désire de véritables gerbes, et non pas un étalage d'outils et d'instruments beaux et reluisants qu'il a confiés à ses ouvriers ».

Ma résolution de ce jour

Je ne gâcherai pas les talents que Dieu m'a donnés, comme l'a fait le serviteur méchant et paresseux de la parabole de Jésus. Je ne laisserai pas non plus mes armes rouiller dans un coin et je ne me contenterai pas de les revêtir, mais je mènerai le bon combat de Dieu en comptant sur lui pour m'aider à triompher. Je ne veux pas gaspiller ma vie, mais je désire qu'elle fasse une différence pour le Seigneur !

Aline Neuhauser

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



81 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com